

ENTORNO

Enrique Cerezo, presidente de la Comisión de Cultura y Deporte de la Ceoe

La patronal ha elegido al presidente del Atlético de Madrid por su conocimiento de las industrias culturales y del deporte.

Palco23

18 feb 2021 - 17:11



La Ceoe tiene un nuevo representante. La Confederación Española de Organizaciones Empresariales (Ceoe) ha nombrado a Enrique Cerezo presidente de su Comisión de Cultura y Deporte.

El nombramiento del presidente del Atlético de Madrid se ha producido durante la Junta Directiva de la Ceoe, y ha sido propuesto por el presidente de la entidad, Antonio Garamendi.

Garamendi ha destacado su “excelente trayectoria profesional y su profundo conocimiento de las industrias culturales y deportivas” con el que la patronal puede dar un paso adelante en reconocimiento mediático.

Enrique Cerezo cuenta con su propia productora, Enrique Cerezo Producciones

El pasado junio de 2020, la patronal tomó la decisión de dividir el anterior Consejo de Turismo, Cultura y Deporte en dos órganos distintos: el Consejo de Turismo y la Comisión de Cultura y Deporte.

La aportación del sector cultural al Producto Interior Bruto (PIB) en España se sitúa en el 3,4%, por el 3,3% que aporta también el deporte en el país, generando más de 400.000 empleos.

Enrique Cerezo fue nombrado presidente del Atlético de Madrid en 2003 tras el fallecimiento de Jesús Gil y Gil. Además, desde 1987, es uno de los ejecutivos más importantes del cine español y preside la Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales (Egeda).